

Fecha: 13-06-2024 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: El frente de mal tiempo obligó a suspender las clases en ocho establecimientos de Lanco

4.800 Tiraje: Lectoría: 14.400 Favorabilidad:

No Definida

El frente de mal tiempo obligó a suspender las clases en ocho establecimientos de Lanco

Pág.: 5 Cm2: 387,7

SITUACIÓN. Colegios y liceos municipales no tuvieron actividades, pero la medida no aplicó a docentes y asistentes de la educación, que ayer trabajaron medio día.



DESDE EL DAEM DE LANCO SE INDICÓ QUE HOY SOLAMENTE LA ESCUELA RUCAKLEN SE MANTENDRÁ SIN ACTIVIDADES.

Daniel Navarrete Alvear

I intenso frente de mal tiempo que afecta a la Región de Los Ríos obligó a que en Lanco se suspendieran las clases en los ochos establecimientos educacionales municipales. Ayer, aproximadamente 1.500 niños y jóvenes debieron permanecer en sus casas

La medida aplicó en la escuelas Felipe Barthou Corbeaux y Alberto Córdova Latorre; en los liceos Bicentenario de Excelencia Camilo Henríquez González; y República del Brasil, ubicado en Malalhue. También, en las escuelas rurales Reducción Antilhue, Rucaklen, Puquiñe Bajo y Aylin. El Comité para la Gestión de Riesgos y Desastres determinó pausar las clases por la Alerta Temprana Preventiva emitida por Senapred el martes. Se indicaba la ocurrencia de ráfagas de vientos entre los 30 y 70 kilómetros por hora y un peak de precipitaciones de al menos 45 milímetros.

PREVENCIÓN

Víctor Millahuala, encargado (s) de emergencias de la Municipalidad de Lanco, explicó que la suspensión de actividades fue preventiva.

"En situaciones anteriores

En algunos sectores rurales está el peligro de remoción de masa y la eventualidad de que se corten los caminos que recorren los niños para ir a sus escuelas

Víctor Millahuala

Encargado (s) de Emergencias Municipalidad de Lanco

de mal tiempo hemos tenido, por ejemplo, anegamiento en el sector de los comedores del Liceo Camilo Henríquez González. Hay antecedentes de situaciones de riesgo. Entonces, para no estar suspendiendo las clases sobre la hora y viendo la comodidad de padres y estudiantes, se optó por anunciar la medida para el miércoles. En algunos sectores rurales está el peligro de remoción de masa y la eventualidad de que se corten los caminos que recorren los niños para ir a sus escuelas", aclaró.

Acorde al pronóstico del tiempo para las próximas horas, también en reunión de Cogrid se resolvió que hoy no ha-

Monitoreo por posibles riesgos

Al margen de la suspensión de clases, en Lanco la lluvia no generó mayores estragos. Desde la unidad de Emergencias de la municipalidad se indicó que hubo caída de árboles y sectores con inundaciones menores. No obstante, se estará monitoreando puntos que podrían volverse críticos en caso de que empeoren las condiciones del tiempo. En la calle Gabriela Mistral de Malalhue podría ocurrir el anegamiento de casas. También se prestará atención a la crecida de los ríos, principalmente en el sector de Purulón, donde hasta ayer las aguas se mantenían en un rango de aumento normal.

brá clases solamente en la Escuela Rural Rucaklen, que está en el sector de Lumaco. Los otros siete establecimientos educacionales retomarán sus actividades

MOLESTIA

Mediante una declaración pública, el Colegio de Profesores y Profesoras de Lanco manifestó su molestia por la situación ocurrida ayer. Aunque los estudiantes no fueron a clases, el personal docente y los asistentes de la educación debieron acudir a sus respectivos establecimientos, donde estuvieron hasta cerca de las 13 horas. Más de 200 profesionales trabajaron en horario normal.

"Creemos que fue un despropósito absoluto de la autoridad local. Secreduc y Mineduc autorizaron la suspensión de clases para los estudiantes, que es algo que valoramos. No

obstante, los profesores y asistentes de la educación igualmente tuvimos que ir a trabajar. Así se indicó en la comunicación oficial. Cumplimos con nuestra labor, pero tuvimos que hacer gestiones para que se reconsiderara la situación que nos afectó. Aver simplemente no debimos habernos presentado en las escuelas", dijo Rosario Villarroel, presidenta comunal del colegio.

Y agregó: "Es pertinente que siempre se nos considere junto con nuestros estudiantes. La suspensión de clases fue justificada por el mal tiempo y también por la necesidad del buen cuidado de la salud de la comunidad educativa. Lo contradictorio es que en ese grupo no estuvimos considerados. Hubo mala gestión. Se puso en riesgo nuestra integridad fisica. Esperamos que eso no se vuelva a producir".

